
	

FEDERATION	REGIONALES	DES	
ASSOCIATIONS	DEPARTEMENTALES	DE	
MEDECINS	COORDONNATEURS	EN	
EHPAD	D’OCCITANIE	
	

	
ASSEMBLEE	GENERALE	ANNUELLE		

	
Date	:11	février	en	visioconférence	Zoom	
Horaire	:	19h30	à	21h	
Présents	:	Sylvie	ALLHEILIG-ANDRE	(	30),	Alain	BROUSSE(30),	Robert	ABADIE	(31),	
François-Régis	BERTAUD	du	CHAZAUD	(82),	Jean-Paul	DELON	(12),	Anton	SALEH	(11),	
Georges	TEISSEYRE	(81),	Sylvie	FAURE	(81),	Marc	DRAPEAU	(11),		
	

TOUR	DE	TABLE	
Les	représentants	des	différents	départements	présents	exposent		la	situation	
épidémique	dans	leur	secteur	
	

ORDRE	DU	JOUR:	
	

1- Bilan	comptable	et	état	financier		
		 	 	 (	François-Régis	BERTAUD	du	CHAZAUD)	

a-	Comptabilité	2020	
Le	report	de	l’année	2019	était	de	398,70	
Le	solde	de	l’année	2020	est	de	702,56	€	
Total	des	dépenses	:	96,14€						-			Total	des	recettes	:	400,00€				
Balance	de	l’année	:	303,86€	
Les	dépenses	concernent	toutes	le	nom	de	domaine	et	l’hébergement	du	site	
internet	:	
43,065	euros	pour	l’hébergement	et	10,02	euros	pour	le	nom	de	domaine.	
En	2020	nous	avons	payé	deux	fois	l’hébergement	car,	arrivant	plus	tôt,	le	
paiement	pour	2021	est	comptabilisé	en	décembre	2020.	
	
b-	Approbation	des	comptes		
Le	bilan	comptable	est	approuvé	à	l’unanimité.		
	
c-	Appel	de	cotisations		
Les	cotisations	établies	à	100€	pour	l’année	2019		ont	été	réglées	en	2020	par	les	
associations	du	34,	31,	81,	82.	
Les	associations	du	Gard	et	de	l’Aude	souhaitent	rattraper	leur	retard.	
Au	vu	du	faible	niveau	de	dépenses	il	est	décidé	de	maintenir	une	cotisation	
symbolique	de	25€	par	association	pour	l’année	2021.	
Un	appel	va	être	lancée	auprès	de	toutes	les	associations.	

	
	

2- Rapport	d’activité	de	l’année	précédente		



La	demande	d’annulation	du	RAMA	pour	l’année	2020	en	raison	de	l’épidémie	de	Covid		
formulée	auprès	du	Dr	Benamida	a	été	acceptée	;		L’épidémie	étant	toujours	active	une	
demande	identique	sera	proposée	pour	2021.	
Plusieurs	rencontres	régulières	ont	eu	lieu	entre	les	représentants	de	l’association	et	
Mr	Faderne	de	l’ARS	pour	adapter	les	recommandations	nationales	sur	la	gestion	de	
l’épidémie,	pour	la	mise	en	place	de	la	vaccination	et	des	modalités.	

3- Elaboration	du	programme	annuel	des	réunions		
Il	est	proposé	d’avoir	une	réunion	trimestrielle	en	visioconférence	pour	faire	un	
point	de	la	situation	épidémique	dans	nos	EHPAD	et	suivre	les	actions	en	cours.		
(voir	ci-dessous)	
Prochaine	réunion	en	distanciel	le	Jeudi	20	Mai	2021.	
	
4- Sélection	d’actions	spécifiques	(Actions	à	mener,	travaux	de	recherche	
clinique	en	EHPAD...)		
Poursuivre	notre	participation	aux	réunions	avec	nos	instances	
Proposer	des	sujets	d’étude	à	la	foire	aux	thèses	;	deux	sujets	sont	évoqués	:	
l’apport	de	la	vitamine	D	à	une	dose		permettant	d’atteindre	50	ui/l	chez	nos	
résidents	face	à	l’épidémie	de	Covid,	la	prévalence	de	la	maladie	Covid	chez	les	
résidents	du	groupe	O+.	Ces	thèses,	si	elles	intéressent	un	étudiant,	pourraient	
recevoir	le	parrainage	du	laboratoire	d’épidémiologie.	

	
5- Réflexion	sur	l’avenir	de	l’association	 

Le	Dr	EJ	Farrugia	abandonne	son	poste	de	secrétaire.	
Le	Dr	Teisseyre	assure	le	poste	jusqu’à	la	prochaine	AG		
	

6- Questions	diverses		
Discussion	sur	le	rôle	de	la	vitamine	D,	du	zinc,		
	La	séance	est	levée	à	21h	
	
Rédacteur	:	G	Teisseyre	
Comité	de	lecture	:	R	Abadie,	FR	Bertaud	du	Chazaud	
	

																
	


